
�42
La Región

Lunes, 12 de enero de 2009DEPORTES

FRANCISCO GONZALEZ CONDE

BEATRIZ VITERI BOUSO / Atleta, especialista en salto con pértiga

Hija y nieta de deportistas, probó numerosas disciplinas antes de decidirse por el atletismo

N o le quedaba otro camino que hacer
deporte, de abuelos y padres depor-
tistas, Beatriz Viteri Bouso, Bea para

los amigos, prácticamente se crío en el Pabe-
llón de Os Remedios.

Iniciándose, como muchos niños de
Ourense, con los cursos de natación, Bea
prácticamente probó todas las disciplinas
deportivas que se realizan en el Pabellón,

compaginando en algún momento más de
una y llegando incluso a estar en tres. Nata-
ción, fútbol, gimnasia, bádminton y desde
luego atletismo fueron algunas de esas moda-
lidades, pero al final el atletismo tuvo la suerte
de ser el deporte por el que se decantó. La
decisión se tomó sin que sus padres tuvieran
nada que ver, aunque en el fondo ganaba
su madre Esther que lo practicaba y ‘perdía’
su padre Javier, que llegó a ser uno de los
mejores porteros de balonmano ourensanos

aunque ahora también es un habitual en las
competiciones de atletismo donde destaca en
la categoría de veteranos.

Medallista nacional en la categoría cadete,
juvenil y júnior, afrontará este año su segunda
temporada como atleta promesa (sub-23),
categoría en la que aspira a lograr también
una medalla, bien en las competiciones de
pista cubierta, bien al aire libre, o incluso
en las dos. Si no puede ser este año le queda
otro más en la categoría.

Con el deporte en la sangre

Nacho Rego
Viteri, en el encuentro de División de Honor en Monterrei.
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“Se nos dice que los que
saltamos pértiga estamos
un poco locos, pero creo

que no es para tanto”
��

Lidera el ranking gallego, y has-
ta la fecha tiene la quinta mejor
marca nacional absoluta de salto
con pértiga. Beatriz Viteri Bouso
lograba en la primera competi-
ción del año, el 3 de enero, en
el control de pista cubierta dis-
putado en el módulo del pabe-
llón de Os Remedios, franquear
el listón sobre 3,56, nuevo récord
provincial.

El comienzo de temporada no
ha podido ser más esperanza-
dor, segunda competición y
mejor marca

Desde luego que sí, ha sido
una sorpresa muy agradable.
Tanto el entrenador, Santi Ferrer,
como yo nos habíamos plantea-
do como uno de los objetivos el
mejorar marca y ésta ha llegado
antes de lo previsto, con unas
pértigas y una carrera que no son
las habituales, lo que sin duda
nos lleva a pensar que no puede
quedar ahí.

¿Saltar 3,56 ya comienza a ser
u n a m a r c a
respetable?

No está mal,
pero se puede
hacer mejor.
Cuando reali-
cemos la carre-
ra completa y
utilicemos pér-
tigas más duras
saltaré más.

Dice que le sorprendió saltar
tanto a comienzo de tempora-
da, ¿eso quiere decir que van
a cambiar los objetivos?

No ni mucho menos, los obje-
tivos siguen siendo los mismos,
saltar en invierno más de 3,60
y estar en la lucha por las meda-
llas en el Campeonato de España
promesa, lo de saltar ahora, lo
único que indica es que la pre-
paración va por buen camino.

Habla de los objetivos de
invierno, ¿y los de verano?

Son similares, saltar los 3,70,
estar luchando por las medallas
en el Nacional promesa y ponerle

la guinda a la temporada con un
puesto como finalista en el Cam-
peonato de España absoluto.
Además tenemos que ayudar al
equipo a volver a la División de
Honor.

La pértiga es una de las últi-
mas especialidades que se han
incorporado al atletismo feme-
nino, ¿se ha adaptado bien?

Al principio parecía que había
dudas de que las mujeres se
pudieran adaptar, al tratarse de
una prueba de fuerza y veloci-
dad, pero ha sido todo lo con-
trario, de hecho año tras año se
mejoran las marcas y estar en la
lucha por las medallas es cada
vez más difícil.

¿Qué características se
requieren para ser saltadora de
pértiga?

Tener unas condiciones físicas
buenas, en especial velocidad,
fuerza y habilidad, pero lo más
importante es tener una buena
cabeza y saber asimilar los con-

ceptos técni-
cos que te tras-
miten.

Hab la de
u n a b u e n a
cabeza, ¿no es
f rus t rante
acabar siem-
pre una com-
petición con

una eliminación?
Frustrante siempre es. Dejar la

competición por realizar tres sal-
tos nulos y con la sensación de
que siempre se podía haber
hecho mejor, desde luego que
tiene algo de frustrante, pero si
al menos en esa competición has
mejorado marca te vas con una
alegría.

Antes hablamos de objetivos
de cara a la presente tempo-
rada, ¿y el futuro

El futuro está por escribir.
Como a todo deportista me gus-
taría llegar lo más lejos posible,
pero hay que mejorar día a día,
lo que tenga que llegar llegará.

“El objetivo sigue siendo
el mismo, entrar en la

lucha por las medallas”


